
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和５年３月定例会 

議席番号６番 

石川 豊議員 

 

１．次期町長選挙出馬について 

 

（１）明年 2024 年 1 月には町長選挙が予定されているが、出馬の意向

はあるか町長の所見を伺う。 

 

（２）出馬の意向がある場合、将来的に出雲崎町の青写真をどのように

考えているか町長の所見を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和５年９月定例会 

議席番号６番 

石川 豊議員 

 

１．小・中学校給食費の負担軽減について 

 

（１）小学校は 1 食 230 円、中学校は 1 食 260 円を食材費として保護

者が負担しているが、子育て支援の観点から負担軽減実施につい

て、その見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和５年 12 月定例会 

議席番号６番 

石川 豊議員 

 

１．町長選挙出馬断念について 

 

 来年 1 月に予定されている町長選挙について、今年 7 月正式に出馬

表明を行い、今度は 11 月 22 日出馬断念を正式に発表したが、その真

意を問う。 

 

 

２．町長 36 年の歩みについて 

 

（１）長期政権において、次の 3 点についてその評価と課題を伺う。 

 

①道の駅「天領の里」建設の件 

 

②「エコパークいずもざき」誘致の件 

 

③ 平成の大合併で、一度は 3 町村合意を見たが、およそ 6 ヶ月後に 

合併合意を白紙に戻し、単独で町政運営を行ってきた件 

 

（２）町長職を退くにあたり、当町の課題を強いて 3 つ挙げるとすれ

ば 

何を挙げますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


